Preguntas frecuentes Eliminación de los escombros de un incendio



Actualizado el 21 de diciembre de 2020

Antecedentes

Los incendios forestales de Oregon en 2020 han generado la necesidad de aclarar los tipos de materiales quemados que pueden aceptarse en las estaciones de transferencia de Metro. A continuación se encuentra una lista de preguntas frecuentes y sus respuestas. Si necesita más información, llame al Centro de Información sobre el Reciclaje al 503-234-3000.

¿Dónde puedo obtener más información sobre la limpieza de escombros y cenizas de incendios forestales?

Los escombros de los incendios forestales pueden ser peligrosos. Muchas viviendas tienen sustancias químicas tóxicas, como pesticidas, aceite de motor y pintura, y las viviendas más antiguas pueden contener asbesto. Cuando un incendio ha afectado una vivienda, estos materiales pueden estar dentro de las cenizas o escombros.

Hay asistencia para la limpieza financiada por el gobierno disponible para ayudarle a ahorrar dinero, proteger su salud y la salud de otros, y simplificar el proceso de limpieza.

Obtenga más información sobre cómo obtener ayuda con la limpieza después de un incendio forestal y la eliminación de escombros.

¿Qué tipo de escombros de incendios pueden aceptar las estaciones de transferencia de Metro?

Las estaciones de transferencia de Metro no aceptarán escombros o cenizas de incendios forestales. Los artículos quemados en los incendios forestales y la ceniza que producen pueden contener materiales peligrosos (la pintura, las sustancias químicas y otros artículos del hogar pueden dejar residuos peligrosos).

Para otro tipo de materiales quemados, las estaciones de transferencia pueden aceptarlos únicamente si los artículos aún se pueden reconocer. Los inspectores de carga necesitan poder identificar qué artículos eran antes de tener contacto con un incendio.

Si la carga contiene cualquier parte de una estructura (por ejemplo, una casa, estructura exterior o cobertizo), se requerirá <u>un trámite de asbesto</u>.

¿Qué debo hacer con los artículos quemados irreconocibles?

Los artículos irreconocibles pueden llevarse directamente al basurero.

¿Qué debo hacer con los escombros y las cenizas de los incendios forestales?

Para proteger su salud y seguridad, Metro y el Departamento de Calidad Ambiental recomiendan ampliamente que <u>busque ayuda con la limpieza de los incendios forestales</u> y la eliminación de escombros. Si ya recopiló estos materiales, debe llevarlos <u>directamente al basurero</u>.

Consulte el sitio web del DEQ para obtener recursos y orientación adicionales.

¿Aceptan las estaciones de transferencia de Metro cualquier cantidad de cenizas de incendios?

Pequeñas cantidades de ceniza proveniente de fuegos para cocinar o recreativos (por ejemplo, fuego de parrillas de carbón, chimeneas o fogatas) pueden aceptarse si están dentro de una bolsa, se han remojado con agua y están frías.

Las cenizas solo deben provenir de carbón o madera. No deben contener cenizas de basura, como madera pintada o tratada o plástico. Las estaciones de transferencia de Metro no pueden aceptar cenizas que estén mezcladas con otros materiales.